

Llega la próxima semana

Silo viene a Chile para lanzar su nuevo libro 'Humanizar la tierra'

El último libro de Silo, "Humanizar la Tierra", se agotó completamente en un sólo día en la Feria Internacional de Buenos Aires. Y no hubo casi ningún medio de comunicación trasandino que no registrara en sus páginas esta nueva arremetida contra el mundo de Mario Rodríguez Cobos.

Y ahora viene a Chile. Permanecerá en Santiago los días 11, 12 y 13 de mayo, para presentar su última creación, que fue editada en el país por la Editorial Planeta.

Es un libro que seguramente causará polémica, o al menos un buen debate. Según él mismo lo ha expresado, en algunos pasajes "cuestiona los valores y las instituciones establecidas".

Silo se hizo famoso hace 20 años, un 4 de mayo de 1968, cuando desde un campo privado de Punta de Vacas manifestó la intención de cambiar la actitud destructiva de los seres humanos. Con su eslogan "La imaginación al poder" adquirió cada vez más adeptos. Hoy —según sus propias cifras— el partido Humanista (nacido de La Comunidad) tiene cerca de un millón de afiliados en 40 países del mundo.

Actualmente vive en un pueblo en los alrededores de Mendoza, con su mujer y sus dos niños. Hace un par de años abandonó parcialmente sus actividades de productor agrícola.

No quiere ser un político

Según ha expresado el propio Mario Rodríguez, no tiene vocación ni aptitud para la política. Por ello, prefiere aparecer en determinadas y escasas oportunidades, como ahora, con su "Humanizar la Tierra".

Escrito en prosa poética, es en realidad un compendio de tres libros. Así

Mario Rodríguez Cobos y la portada de su nuevo libro, que en la Feria Internacional de Buenos Aires agotó 4.000 ejemplares en un sólo día.

lo explicó recientemente al diario mendocino "Los Andes". El primer texto, "La Mirada Interna", trata sobre la contradicción del ser humano, que es la raíz de su sufrimiento, de acuerdo a Silo. Propone, como salida, una forma de actuar para saltar sobre el sufrimiento y no seguir "envenenando" el medio social.

El segundo libro se llama "Paisaje Interno" y versa sobre lo que Silo llama "la Nihilización, el agotamiento del sentido en la vida personal", con algunas respuestas acerca de qué cosas tienen sentido en la vida y cuáles no".

Una revisión de las instituciones

El tercer escrito se llama "El Paisaje Humano", y entre otros tópicos, figuran la educación, la historia, las ideologías, la violencia, la ley y la re-



Una de las páginas de "Humanizar la Tierra".

III. EL SIN-SENTIDO

En muchos días descubri este gran paralejo: aquellos que tuvieron el fracaso en su cometido preferían denunciar el sistema triunfal; aquellos que se sintieron vencidos, quedaron en el camino como vigilantes de vida útilos y apagados. En muchos días seguía yo a te her deseo los escritos más oscuros, guardado no por encubrirse, sino por meditación.

Al final dijo el prijero así:

1. No hay sentido en la vida si todo termina con la muerte.
2. Toda justificación de las acciones, sean éstas despiadadas o excusadas, es siempre un malo sentido que deja el vacío por delante.
3. Dios es algo tan vacío como la razón y el sentido.
4. La fe es algo tan vacío como la razón y el sentido.
5. "Lo que uno debe hacer" puede discutirse totalmente, y nadie viene directamente en apoyo de las explicaciones.
6. "La responsabilidad" del que se compromete con algo no es mayor que la responsabilidad de aquél que no se comprometió.

ligión. Según Silo, "Este libro ya se mete con los valores y las instituciones establecidas y las cuestiona. Pero, no es simplemente un libro contestario como han dicho algunos. Sino que pretende dar nuevos modelos y nuevas respuestas frente a esas instituciones y esos valores que, hoy, al finalizar el siglo XX, no están bien establecidas. Por eso, el libro pretende revisar esas instituciones y esos valores y, muy brevemente, proponer modelos".

Mario Rodríguez es también autor de varios otros libros, como "Esquema del espacio de representación con referencia al emplazamiento mental de la percepción y la imagen" e "Inconsistencias en la fundamentación de la lógica de la verdad".

Durante su visita a Chile se dedicará fundamentalmente a promocionar su libro, aunque en círculos del partido Humanista chileno no se descartó eventuales reuniones con el creador de "La Comunidad".

Silo viene a Chile para lanzar su nuevo libro "Humanizar la tierra" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Silo viene a Chile para lanzar su nuevo libro "Humanizar la tierra" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)